

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Danke von Herzen

für innige Umarmungen und tröstende Worte,
für alle Zeichen von Freundschaft, Verbundenheit und
Wertschätzung unseres lieben

EUGEN ALBRECHT

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Pfarrer Renny,
den Brettacher Kirchenchor und den Posaunenchor für
den feierlichen Abschiedsgottesdienst.

Elfie Albrecht mit Familie

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die
Sterne der Erinnerung.*

Langenbrettach, im April 2016